

⚠ Warning

Risk of explosion!

Do not add any solvents to the washing chamber. Danger of explosion!

⚠ Warning

Risk of scalding!

Open the door carefully when the programme is still running. There is a risk of hot water spraying out of the appliance.

⚠ Warning

Risks to children!

- If fitted, use the childproof lock. An exact description can be found in the back of the envelope.
- Do not allow children to play with or operate the appliance.
- Keep children away from detergents and rinse aid. These may cause chemical burns in the mouth, throat and eyes or asphyxiation.
- Keep children away from open dishwasher. The water in the rinsing compartment is not drinking water and could contain detergent residue.
- Ensure that children do not place fingers in the tablet collecting tray [24]. Small fingers could become caught in the slots.
- When opening and closing the door on an eye-level appliance, ensure that children do not become jammed or crushed between the appliance door and the cupboard door below.
- Children could become locked in the appliance (danger of suffocation) or get into another dangerous situation.
Redundant appliances: Pull out the mains plug, sever and dispose of the power cord. Destroy the door lock so that the door can no longer be closed.

⚠ Mise en garde
Risque d'explosion !

Ne versez jamais de solvant dans le compartiment de lavage. Risque d'explosion.

⚠ Mise en garde
Risque de s'ébouillanter !

Pendant le déroulement d'un programme, n'ouvrez la porte que prudemment. Il y a risque que de l'eau chaude gicle hors de l'appareil.

⚠ Mise en garde
Risques pour les enfants !

- Utilisez la protection enfants si présente. Vous en trouverez la description derrière dans la couverture.
- Ne permettez jamais aux enfants de jouer avec l'appareil ou de le piloter.
- Éloignez les enfants du détergent et du liquide de rinçage. Les détergents peuvent provoquer des brûlures chimiques dans la bouche, la gorge et les yeux, et conduire à une asphyxie.
- Éloignez les enfants du lave-vaisselle ouvert. L'eau présente dans le compartiment à vaisselle n'est pas potable, elle peut contenir des résidus de détergent.

- Veillez à ce que les enfants ne cherchent pas à introduire les doigts dans la coupelle interceptrice de pastille [24]. Ils risqueraient de coincer leurs petits doigts dans les fentes.
- En présence d'un appareil encastré en hauteur, veillez, lorsque vous ouvrez et fermez la porte, à ce que les enfants ne se fassent pas coincer ou pincer / écraser entre la porte de l'appareil et celle du meuble en dessous.
- Les enfants risquent de s'enfermer dans l'appareil (risque d'asphyxie) ou de se retrouver dans une autre situation dangereuse. Donc, lorsque l'appareil ne sert plus : débranchez la fiche mâle de la prise de courant, sectionnez le cordon d'alimentation électrique et jetez-le. Détruisez la serrure de la porte de sorte que cette dernière ne puisse plus fermer.